

Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Gelar Sambang dan Anjongsana Bersama Warga Desa Tanjungsari

Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Aug 21, 2024 - 12:33



Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Gelar Sambang dan Anjongsana Bersama Warga Desa Tanjungsari

Curugkembar – Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Tanjungsari, BRIPKA Wahyu Hidayat, melaksanakan kegiatan sambang dan anjongsana ke warga Desa Tanjungsari

pada hari Rabu, 21 Agustus 2024. Kegiatan ini dimulai pukul 10.00 WIB dan bertempat di Kampung Tanjungsari, Desa Tanjungsari, Kecamatan Curugkembar, Kabupaten Sukabumi.

Kehadiran BRIPKA Wahyu Hidayat disambut dengan hangat oleh masyarakat setempat. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan sejumlah pesan kamtibmas yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan keamanan masyarakat. Adapun pesan-pesan yang disampaikan antara lain:

Waspada Terhadap Pencurian Kendaraan Bermotor: Masyarakat diimbau untuk selalu waspada terhadap tindak pidana pencurian kendaraan bermotor yang sedang marak. Ditekankan agar setiap kali memarkir kendaraan, pengguna selalu menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci kontak di kendaraan.

Pernikahan Dini: Diharapkan bagi orang tua yang memiliki anak di bawah umur untuk tidak melakukan pernikahan dini. Pernikahan pada usia muda dapat berisiko menyebabkan masalah gizi pada bayi, seperti stunting.

Pencegahan Tawuran dan Narkoba: Orang tua diminta untuk menjaga anak-anak remajanya agar tidak terlibat dalam tawuran atau penyalahgunaan narkoba.

Pelaporan Gangguan Kamtibmas: Masyarakat diminta untuk selalu menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. Apabila terdapat informasi mengenai gangguan kamtibmas, diharapkan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Curugkembar.

Kegiatan sambang ini merupakan bagian dari upaya rutin Polsek Curugkembar untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan memastikan bahwa informasi penting mengenai keamanan dan ketertiban sampai kepada setiap warga. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat menciptakan suasana yang lebih aman dan nyaman di wilayah Desa Tanjungsari.